

Hessische Spezialitäten in der Mensa Adenauerring

Studentenwerk Frankfurt am Main zu Gast in Karlsruhe

Frankfurter Grieß, Äbelwoibrate und natürlich Frankfurter Werscht-scher: Von Dienstag, 17. April bis Donnerstag, 19. April stehen in der Mensa Adenauerring hessische Spezialitäten auf dem Speiseplan. Und damit es schmeckt, wie in Frankfurt, kochen Köche des dortigen Studentenwerks in der Mensa des Studierendenwerks Karlsruhe.

Die authentisch hessischen Genüsse gibt es jeweils an Linie 2 der Mensa Adenauerring zu den üblichen Öffnungszeiten von 11-14 Uhr. Zusätzlich gibt es im Foyer der Mensa täglich Aktionen und viele Informationen über die Stadt Frankfurt am Main und die Region Rhein-Main. Der Besuch vom Main findet im Rahmen des „Tandems“ statt, das 2005 als Projekt startete und inzwischen deutschlandweit zu einer Tradition geworden ist: Für drei Tage kochen Teams eines Studentenwerks in einem der anderen 58 deutschen Studentenwerke. In diesem Jahr bilden Karlsruhe und Frankfurt am Main ein Tandem. Das Studierendenwerk Karlsruhe ist im Gegenzug vom 11. Juni bis 14. Juni in Frankfurt zu Gast.

Das Essensangebot im Detail:

Dienstag, 17.4.: Paniertes Putenschnitzel mit Frankfurter grüner Sauce und Risoleekartoffeln

Mittwoch, 18.4.: Ofenkartoffel mit Kräuterschmand und Gaddesalat

Donnerstag, 19.4.: Sachsenhäuser Apfelweinbraten mit Stampfkartoffeln und Bohnengemüs

Das Studierendenwerk Karlsruhe gibt im Jahr über 2,2 Mio. Essen in drei Mensen in Karlsruhe und Pforzheim aus. Aktuelle Informationen, Öffnungszeiten und Speisepläne jederzeit unter essen.sw-ka.de, in der App „UniVerse“ oder bei Facebook (@studipilot).

Für Presse-Rückfragen:

René Stephan

Leitung Kommunikation

Tel.: 0721-6909-115

E-Mail: kommunikation@sw-ka.de